

祝 100 歳 おめでとうございます



佐原 圭子さん (土生)
(写真中央)

第 11 回有田川町 壮年野球大会

8月30日(日)に明恵の里スポーツ公園グラウンドで壮年野球大会を開催し、天満が優勝しました。写真は天満と準優勝の上中島の皆さまです。おめでとうございます！

優勝(天満)、準優勝(上中島)、3位(一ツ松、西丹生園)



赤ちゃんに積み木をプレゼント

木に親しみ、健やかな心が育まれるように、また積み木を通じて有田川町産の木材の良さを知り使ってもらうきっかけとなるよう、積み木のプレゼントを今年度から始めました。

今年4月以降に生まれた有田川町に住民登録されている赤ちゃんに積み木をプレゼントしており、毎月実施している4カ月健診と同じ日程でお渡しする予定です。初回は8月25日(火)に4月生まれの赤ちゃん19人にプレゼントし、その中から1人に町長から直接手渡しました。

この積み木は、清水地域の間伐材を使った無塗装・天然無垢材のものです。木工等体験センターで一つずつ手作業で作っています。

なお、この事業は間伐や林業の人材育成、木材利用の促進などに活用される環境譲与税の取り組みの1つである「木育推進」の一環として行っています。

